

Feilschen mit Madame Tussauds ums Riesenrad

Leopoldstadt. Das dritte Gespräch zwischen dem Riesenrad-Chef Peter Petritsch und dem britischen Konzern *Merlin* am Mittwochabend in London hat noch immer nicht zu einem Ergebnis geführt. „Wir haben mehrere Stunden verhandelt, es gab eine Annäherung, aber um die Miete für das Riesenrad wurde heftig gefeilscht“, sagt Petritsch zu ÖSTERREICH. Nächste Woche werde er *Merlin* schriftlich seine Vorstellungen unterbreiten. „Alles Grundsätzliche ist besprochen. Jetzt kann man nur noch sagen: Alles ist möglich, fix ist nix“, gibt sich Petritsch kryptisch. Verkaufen werde er das Riesenrad sicher nicht. (mic)